



En la sede de la Consellería

Jordi Hereu y Miquel Sàmper analizan las políticas para impulsar la reindustrialización y la transformación del modelo turístico

- El ministro de Industria y Turismo y el conseller d'Empresa i Treball han mantenido una primera reunión de trabajo en la que han abordado los retos del sector industrial y turístico
- Jordi Hereu ha trasladado al conseller el apoyo del Gobierno para seguir avanzando en la modernización del tejido productivo de Cataluña y la puesta en marcha de nuevos proyectos industriales

29 de agosto de 2024.-

El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, se ha reunido hoy con en el conseller d'Empresa i Treball de la Generalitat, Miquel Sàmper, para analizar las actuaciones de ambos departamentos, con el objetivo de impulsar la reindustrialización y la transformación del modelo turístico. Se trata de la primera reunión de trabajo que ambos mantienen tras la configuración del nuevo gobierno catalán.

Durante la reunión, celebrada en la sede de la Conselleria, el ministro ha explicado al conseller los diferentes programas de política industrial que está desplegando su departamento, como los PERTEs industriales (agroalimentario, vehículo eléctrico y conectado, descarbonización, microchips o el naval), las ayudas para las Agrupaciones Empresariales Innovadoras Y las industrias electrointensivas, o los programas de financiación de ENISA o el FAIIP, entre otros.

Hereu ha expresado su interés en impulsar la colaboración institucional, con el fin de que las empresas catalanas sigan siendo una pieza fundamental del tejido productivo en España. “Gracias a su importante sector industrial, Cataluña es una de las comunidades que más se están beneficiando del impulso del Ministerio de Industria y Turismo”, ha señalado. En este sentido, ha destacado que, “desde el año 2019 hasta la actualidad, las empresas de

esta comunidad han recibido más de 978 millones de euros en ayudas para transformar la industria catalana”.

A este respecto, Jordi Hereu ha destacado la importancia que tienen los PERTES como agente de transformación de los principales sectores productivos de Cataluña, donde, hasta el momento, ya se han adjudicado cerca de 483 millones de euros correspondientes a los PERTES que gestiona el Ministerio de Industria y Turismo.

También en el ámbito industrial, el Ministro ha expuesto al conseller algunos de los elementos más destacados que recoge el actual Anteproyecto de Ley de Industria y Autonomía Estratégica, entre los que ha destacado la creación de los Proyectos Industriales Estratégicos, las Mesas de Reindustrialización o Reserva Estratégica basada en las Capacidades Nacionales de Producción Industrial (RECAPI).

Sobre la situación del turismo en Cataluña, Hereu ha destacado las ayudas que desde el Ministerio de Industria y Turismo se han puesto a disposición de las comunidades autónomas para el desarrollo de planes de sostenibilidad turística. Las inversiones en política turística en Cataluña superan los 286 millones de euros, destinados a transformar el sector turístico catalán hacia un sector de mayor calidad y más sostenible.

Entre estas inversiones destacan los Planes de Sostenibilidad Turística en Destino en Cataluña, con más de 205 millones de euros en más de 50 Planes; los programas de eficiencia energética y economía circular para establecimientos turísticos, con cerca de 45 millones de euros; o la inversión en patrimonio histórico para uso turístico, que asciende, hasta el momento, a más de 15 millones de euros.

En los primeros seis meses de 2024, los turistas extranjeros que visitaron Cataluña gastaron 10.310 millones de euros, lo que supone un 17% más que en el mismo periodo del año anterior. Asimismo, el empleo en el sector turístico catalán en el mes de julio alcanzó los 333.064 afiliados a la Seguridad Social, lo que supone un aumento del 2,4%.

Proyectos estratégicos para Cataluña

Por su parte, el conseller ha expuesto al ministro las prioridades del Govern tanto para el sector industrial como para el turístico y ha puesto en valor la voluntad de trabajar conjuntamente proyectos estratégicos para Cataluña en diferentes sectores.

"Exploraremos todas las vías de colaboración con el objetivo de mejorar las oportunidades para las empresas y la economía catalana, para favorecer la

reindustrialización y la transición verde y digital de nuestras empresas", ha manifestado el conseller Sàmpser.